

KATA PENGANTAR

Puji Syukur penulis panjatkan kehadirat Tuhan Yang Maha Esa, atas segala rahmat dan berkatNya yang memberikan kesehatan dan hikmat kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik.

Skripsi ini berjudul “Perbedaan Hasil Belajar Siswa yang Diajarkan dengan Model Pembelajaran *Teams Games Tournament* dan *Make A Match* pada materi Jamur di Kelas X SMA SMA Negeri 1 Namorambe T.P. 2016/2017”, disusun untuk memperoleh gelar Sjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam UNIMED.

Pada kesempatan ini, penulis menyampaikan terimakasih kepada: Ibu Dra. Rosita Tarigan, M.Pd., sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran bagi penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Herbert Sipahutar, MS., M.Sc., Bapak Dr. Syahmi Edi, M.Si., dan Ibu Dra. Riwayati, M.Si., selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran sejak rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. M. Yusuf Nasution, M.Si., selaku dosen pembimbing akademik yang telah memberikan saya motivasi dan bimbingan selama pengerjaan studi. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Bapak dan Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Biologi FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis. Ucapan terimakasih juga kepada Ibu Febriani Tri Dewi Br. Bangun, S.Pd., selaku Kepala Sekolah SMA Negeri 1 Namorambe dan Ibu Juniwati Sebayang, S.Pd., selaku guru biologi, Staf Tata Usaha serta seluruh siswa kelas X-1 dan X-2 SMA Negeri 1 Namorambe atas bantuan selama kegiatan penelitian di SMA N 1 Namorambe.

Teristimewa penulis sampaikan terimakasih kepada kedua orang tua tercinta Ayahanda Dermawan Tarigan dan Ibunda Datten Br. Ginting yang telah memberikan D’oa, kasih sayang, motivasi, material dan bimbingan dalam menyelesaikan studi S-1 di UNIMED. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada Kakak Desriana Maya Sari Tarigan, Adik-adik saya Bista

Agustinus Tarigan dan Jansen Arapenta Tarigan serta seluruh keluarga dan saudara-saudara saya. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada Abang Roy Jonta Iskandar Muda Sembiring terimakasih atas semua bantuan, semangat, motivasi dan dukungannya. Ucapan terimakasih juga kepada sahabat saya yang tak hentinya juga memberi semangat dan bimbingan untuk penulis (Tirma, Meri, dan Martina).

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, 18 Agustus 2016

Penulis,

Heppytha Okida Genky Tarigan
NIM. 4121141009

THE
Character Building
UNIVERSITY